

Reseña de las Líneas de Servicio de The Davey Tree Expert Company

The Davey Tree Expert Company es una compañía diversa con múltiples líneas de servicios, las cuales operan en toda Norteamérica. Provee experiencia en toda la industria y oportunidades ilimitadas de crecimiento profesional a los empleados de Davey.



Servicios
Residenciales
y Comerciales



Servicio para
Servicios
Públicos



Servicios de
Paisajismo
Comercial



Davey
Resource
Group

Servicios Residenciales y Comerciales



Los Servicios Residenciales/Comerciales (R/C) de Davey proveen un cuidado profesional de árboles y arbustos a clientes residenciales, comerciales, gubernamentales e institucionales. Hay oficinas de R/C en 47 estados de Estados Unidos, con equipos de arbolistas certificados por la ISA profesionalmente entrenados, cuyo propósito principal es proteger y servir al paisajismo urbano y mejorar nuestros valiosos espacios verdes. Los arbolistas certificados por ISA han tomado la oportunidad de avanzar su educación para aplicar sus destrezas avanzadas a cada interacción con el cliente. R/C brinda servicios como preservación de árboles, manejo de riesgos, mantenimiento, plantación y tala de árboles, cuidado de paisajismo, y otros servicios de manejo de jardines para clientes.

En cierto modo, somos médicos de árboles que aún dan servicio a domicilio. De la misma manera que el cuidado preventivo es clave para una buena salud, el monitoreo proactivo lo es para el cuidado de árboles, arbustos y césped.

Para saber más, visita [Servicios profesionales de árboles por arbolistas certificados | Davey Tree Service](#)

Servicios para Servicios Públicos



La profundidad de recursos y un enfoque responsable a los servicios públicos ha hecho a Davey Utility Solutions la opción fiable, ya que Davey ha provisto servicios de despeje de servicios públicos por más de 100 años. Los clientes de servicios públicos de Davey incluyen servicios públicos propiedad de inversores, cooperativas eléctricas y servicios públicos propiedad de municipios. Los programas de despeje de servicios públicos de Davey son ejecutados y monitoreados cuidadosamente para obtener los resultados correctos, con un riesgo mínimo al medioambiente. Este enfoque suma valor y permite a los clientes de los servicios públicos operar más económicamente.

Los expertos de Davey proveen el mantenimiento de corredores de derecho de paso por métodos manuales, mecánicos y/o manejo de herbicidas. Además, tenemos servicios de restauración de emergencia de 24 horas para organizar y despachar cuadrillas profesionalmente entrenadas en todo Norteamérica.

Los servicios incluyen:

- Despeje de distribución en derechos de paso
- Despeje de transmisión en derechos de paso
- Aplicaciones personalizadas de herbicidas
- Corte de césped en derechos de paso

Los servicios para servicios públicos de Davey están divididos en dos grupos operacionales principales. **Eastern Utility Services** (incluyendo **Wolf Tree, Inc.**), proveen servicios a los clientes al este del Mississippi. **Davey Surgery Company** provee servicios para servicios públicos a los clientes al oeste del Mississippi.

Para saber más, visita [Davey Utility Solutions | Brindando soluciones por más de un siglo](#)

Servicios de Paisajismo Comercial



Davey provee servicios completos de paisajismo, manejo de jardines y cuidado de árboles en propiedades comerciales en todo Norteamérica. Al servir a Asociados de propietarios de hogares, instalaciones industriales, campos de golf, propiedades gubernamentales cementerios y más, nuestro equipo dedicado mantiene jardines seguros y hermosos en una variedad de tipos de propiedades comerciales.

Davey provee soluciones de mantenimiento de jardines comerciales todo el año para asegurar que la vegetación prospere y las propiedades florezcan. Trabajamos de cerca con clientes para comprender sus necesidades, y brindamos una experiencia que entrega el mayor valor para sus inversiones en el mantenimiento de jardines comerciales.

Los servicios de mantenimiento de jardines comerciales de Davey incluyen:

- Cuidado de césped
- Cuidado de arbustos y canteros
- Renovación del paisajismo
- Plantación de árboles
- Instalación de flores de temporada
- Instalación de sistemas de irrigación y manejo del agua
- Manejo de paisajismo sostenible
- Retiro de nieve y manejo de hielo

Para saber más, visita [Servicios comerciales de gestion del paisaje | Davey Tree](#)

Davey Resource Group, Inc.

Davey Resource Group, Inc. (DRG) es la subsidiaria de servicios técnicos y de asesoría de The Davey Tree Expert Company. DRG provee servicios de manejo de la vegetación en derechos de paso y gestión de activos de la industria de servicios públicos, además de la asesoría medioambiental, desde 1992.

DRG promueve una cultura centrada en el cliente al incorporar los principios de calidad, trabajo en equipo y comunicación (QTC). Ha desarrollado un proceso sistemático de gestión de proyectos que es seguro, eficiente y preciso. Su enfoque produce consistentemente resultados superiores que son entregados a tiempo y dentro del presupuesto. DRG se especializa en utilizar tecnología de avanzada para entregar resultados superiores en el menor tiempo posible.

Servicios de Manejo de Vegetación de Servicios Públicos



El equipo de Manejo de Vegetación de Servicios Públicos (UVM, por sus siglas en inglés) de DRG provee soluciones integradas para mejorar el derecho de paso, programas de manejo de la vegetación, y tierras de compañías de servicios públicos y de energía.

Nos asociamos exitosamente con clientes para mejorar la seguridad, el cumplimiento, la productividad, la satisfacción de clientes y el cuidado del medioambiente. Nos enorgullecemos de tener un enfoque centrado en los clientes y de desarrollar servicios innovadores y personalizados para cada cliente que entregan resultados, fomentan la confianza e inspiran la seguridad.

UVM de DRG hace uso de la tecnología y experiencia nacional para afectar el cambio con propósito. Aplicamos tecnologías UAV, detección remota, procesos de aprendizaje automática, recolección de datos de campo computarizados personalizables para crear valor y eficiencia. Nuestro equipo diverso de asesoría ofrece un rango de perspectivas incluyendo servicio medioambiental, diseño y construcción de utilidades, entrenamiento y educación, tecnología y experiencia comercial para apoyar su modelo de negocios.

Incluido en los Servicios de Manejo de Vegetación de Servicios Públicos está la subsidiaria **DRG Pacific Services, LLC** que opera en el estado de California.

Para saber más, visita [Consultoría en Manejo de Vegetación | Servicios de árboles de utilidad \(davey.com\)](https://www.davey.com)

Davey Resource Group, Inc.

Servicios de Asesoría Medioambiental



El equipo de Asesoría Medioambiental (EC) de DRG es un socio comprometido con la planificación y gestión naturales. Con 26 oficinas locales y un alcance nacional, ofrecen una variedad de servicios de asesoría crecientes, incluyendo: estudios en pantanos y arroyos, diseño medioambiental y restauración de ecosistemas, ingeniería de recursos de agua, manejo y cumplimiento de aguas pluviales, silvicultura urbana y comunitaria, software de manejo de inventario TreeKeeper de propiedad de Davey y manejo de especies invasoras.

Comprenden ecosistemas complejos, desafíos de recursos e inquietudes de regulación que impactan el éxito de cualquier proyecto. Sin importar el lugar, en el centro denso de una ciudad o un sitio rural remoto, hacen uso tanto de la creatividad como la pericia para entregar servicios de asesoría medioambiental fiables y listos para operar.

Para saber más, visita [Servicios de Asesoría Ambiental | Davey Tree](#)

Incluida en la división de Servicios de Asesoría Ambiental de DRG está la subsidiaria **Wetland Studies and Solutions, Inc.** que opera en la costa este.

Para saber más sobre WSSI, visita [Home - WSSI](#)



Davey Resource Group, Inc.

Mitigación Davey



Mitigación Davey se asocia con los clientes para encontrar soluciones que se ajusten a sus desafíos de mitigación específicos. Desde terratenientes interesados en servidumbres de arroyos o humedales en su propiedad hasta desarrolladores de terrenos con proyectos que impactan los recursos hídricos protegidos durante la construcción, Davey aprovecha su red de asociaciones de bancos de mitigación para encontrar soluciones integrales para los clientes. Nuestro equipo de expertos puede ayudar a los clientes a encontrar créditos bancarios de mitigación, establecer bancos de mitigación, completar proyectos de mitigación responsables del titular del permiso, desarrollar compensaciones de calidad del agua y más a través de nuestras soluciones integrales de mitigación personalizadas.

Créditos bancarios: junto con los bancos propiedad de Mitigación Davey, el equipo también puede ayudar a los desarrolladores a comprar sus créditos al mejor costo y navegar con éxito el proceso de obtención de permisos.

Asociaciones de propietarios de tierras: desde la evaluación y el diseño de proyectos hasta la gestión a largo plazo, Mitigación Davey trabaja con los propietarios de tierras para proteger los valiosos recursos naturales de sus tierras al tiempo que permite conexiones con múltiples fuentes de ingresos potenciales.

Soluciones de mitigación personalizadas: Mitigación Davey tiene una amplia experiencia en todos los aspectos de la mitigación, incluidos los proyectos de mitigación bajo la responsabilidad del titular del permiso, la mitigación llave en mano, las soluciones de mitigación de entrega completa y más. Estamos comprometidos a crear proyectos duraderos y de alta calidad personalizados a las necesidades específicas del cliente.

Para saber más, visita [Soluciones de Mitigación y Restauración Ecológica | Davey Mitigation](#)

Davey Resource Group, Inc.

Servicios de Gestión de Activos de Servicios Públicos



El equipo de Gestión de activos (UAM) de DRG se compromete a ofrecer a los clientes soluciones de gestión de activos personalizadas, costo-efectivas y fiables. Con décadas de servicio a las industrias de servicios públicos y de comunicaciones, su enfoque está en la recolección de datos precisa y eficazmente que pueden utilizarse para ayudar a nuestros clientes a tomar decisiones sobre sus activos. Los profesionales de DRG han desarrollado una tecnología de avanzada, refinado la recolección de datos y procesos de verificación, y herramientas de manejo de procesos que ayudan a nuestros clientes a resolver desafíos. Los campos de pericia en la Gestión de activos de servicios públicos incluyen servicios de ingeniería preparativos, inventarios de campo GIS de sistemas de servicios eléctricos, carga de postes e inspecciones de instalaciones, remediación de dos postes, auditorías del uso de uniones, inspecciones del Código Nacional de Seguridad Eléctrica (NESC), inspección de transformadores y equipos, instalaciones de Lectores de Medidores Automatizados (AMR), inspecciones de instalaciones, asesoría y mapeo de GIS, auditoría de luces de calles, respuesta a tormentas y construcción y mantenimiento de comunicaciones. El enfoque de UAM está en resolver los desafíos de los clientes mientras construyen relaciones sostenibles a largo plazo con nuestros clientes de servicios eléctricos y de comunicaciones.

El equipo UAM de DRG también brinda soluciones de construcción de servicio completo a la industria de la comunicación. Nuestro equipo especializado de expertos mezcla una comprensión técnica de la construcción de comunicaciones con el conocimiento de la industria y relaciones que reducen el tiempo que toma llevar la fibra al poste y en la tierra. Nuestro enfoque en la seguridad y reputación con dueños de postes y servicios públicos propiedad de inversores (IOU) proveen una solución preparativa. Nuestras soluciones para clientes incluyen instalación de fibra, construcción de nuevas líneas, mejoras en instalaciones, instalación y servicios de mantenimiento de células pequeñas/5G. Los proyectos actuales a través de Estados Unidos incluyen:

- Diseño e ingeniería preparativos
- Servicios de construcción de fibras aéreas y subterráneas
- Operaciones One Touch Make Ready
- Retiro de postes de madera
- Mantenimiento y reparación continua de cables

UAM de DRG está dedicado a entregar servicios de construcción de telecomunicaciones en forma segura. Ellos ven a la seguridad y el entrenamiento de destrezas como una herramienta de desarrollo continuo, y todos los empleados reciben una educación continua relacionada a la concienciación de peligros eléctricos, identificación de peligros observables, preparación para conducir defensivamente, y entrenamiento en el Código Nacional de Seguridad Eléctrica.

Para saber más, visita [Gestión de Activos | Davey Tree](#) o [Servicios de Construcción de Comunicaciones | Davey Tree](#)